
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

2805/J XXIV. GP 

Eingelangt am 10.07.2009 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

Anfrage 
 
des Abgeordneten Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Umstieg von Soldaten in Zeitlaufbahnen in eine zivile Beschäftigung 
 
Die im Landesverteidigungsausschuss am 23.07.2009 gestellte Frage „Wie 
unterstützt das BMLVS den Umstieg von Soldaten in Zeitlaufbahnen in eine zivile 
Beschäftigung?“ beantworteten Sie am 07.07.2009 schriftlich (S91142/1-
PMVD/2009). 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende  
 
 

Anfrage: 
 

1. Welche Unternehmen sind in dem von Ihnen aufgelisteten „Firmenpool“ 
eingemeldet? 

2. Wie viele ehemalige Bedienstete des BMLVS haben in den jeweiligen Firmen 
nach ihrer Zeitlaufbahn beim ÖBH einen Arbeitsplatz erhalten? 

3. Wie viele Informationsveranstaltungen zur Präsentation von „Jobangeboten“ 
haben bisher stattgefunden? 

4. Bei welchen Dienststellen fanden diese Informationsveranstaltungen statt?  
5. Welche Unternehmen nutzten diese Informationsveranstaltungen um 

Arbeitsplätze an die ehemaligen Bediensteten weiterzugeben (Auflistung)? 
6. Wie viele Arbeitsplätze konnten bis zum Zeitpunkt Ihrer schriftlichen Antwort 

(07.07.2009) tatsächlich vermittelt werden? 
7. Ab wann sollen die von Ihnen angedachten „Jobinformationstage“ in Kasernen 

stattfinden? 
8. In welchen Kasernen sollen diese „Jobinformationstage“ stattfinden? 
9. Wie ist der derzeitige Planungsstand dieser  „Jobinformationstage“ hinsichtlich 

Aufbau und Gliederung?  
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